



Schriftliche Anfrage

des Abgeordneten **Jan Schiffers** AfD
vom 27.04.2019

Säureangriff in Bamberg

Am 03.03.2019 wurde eine 65-jährige Frau in der Bamberger Innenstadt Opfer einer Säureattacke. Medienberichten zufolge (vgl. Süddeutsche Zeitung vom 07.03.2019) hat die Bayerische Zentralstelle zur Bekämpfung von Extremismus und Terrorismus (ZET) die Ermittlungen übernommen; ein antisemitischer Hintergrund könne nicht ausgeschlossen werden.

Ich frage die Staatsregierung:

1. Hat sich die Einschätzung, es könne möglicherweise ein antisemitischer Hintergrund gegeben sein, mittlerweile erhärtet?
2. Wie viele vergleichbare Vorfälle (Säureangriffe auf Menschen) gab es im Freistaat Bayern in den vergangenen fünf Jahren?

Antwort

**des Staatsministeriums des Innern, für Sport und Integration im Einvernehmen
mit dem Staatsministerium der Justiz**
vom 27.05.2019

Zu 1.:

Aufgrund des noch laufenden Ermittlungsverfahrens sind hierzu keine Angaben möglich, die Ermittlungen werden in alle Richtungen geführt.

Zu 2.:

Bei der Bayerischen Polizei werden derartige Vorfälle nicht automatisiert recherchierbar erfasst, demnach können hierzu keine Angaben erfolgen.